

La calidad y limpieza de las playas junto con la amplia oferta cultural diseñada por el Ayuntamiento para la época estival han sido los aspectos mejor valorados por los turistas que visitaron la ciudad de Adra durante el mes de julio, según datos recabados por la Oficina Municipal de Turismo.

La concejal de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Elisa Fernández, ha destacado la "apuesta decidida del equipo de Gobierno por incrementar la calidad de nuestras playas y por ofrecer una ambiciosa oferta cultural, de ocio y gastronómica que se ha convertido en un combinación de éxito para atraer a los turistas". Además, ha resaltado que "uno de los ejes prioritarios del equipo de Gobierno de Manuel Cortés es favorecer el desarrollo del turismo como motor económico que genere oportunidades de empleo para los abderitanos".

Fernández ha subrayado el aumento del 20 por ciento en el número de visitantes que han realizado consultas en la Oficina Municipal de Turismo durante el mes de julio respecto al mismo mes del año 2014. La información más demandada ha sido la relacionada con las actividades culturales, playas, gastronomía y Las Albuferas.

"Estos datos ponen de manifiesto que los turistas han reconocido el esfuerzo del Ayuntamiento por mantener las playas en óptimas condiciones, tanto para el disfrute de los abderitanos como de los visitantes que llegan durante estos meses a la ciudad, así como la variedad que ofrece la programación de verano", ha dicho.

Buenos datos de ocupación

Por otra parte, la edil de Turismo ha valorado los "buenos datos de ocupación registrados por los alojamientos disponibles actualmente en la ciudad". Así, ha detallado que los tres hostales de la zona han alcanzado una ocupación del 100% durante el último fin de semana del mes de julio debido, principalmente de turismo joven debido a la celebración de The Juerga's Rock Festival. La ocupación media del mes ha sido superior al 60%.

Fernández ha informado que una parte significativa de los turistas que pasan sus vacaciones en Adra se alojan en la residencia militar del Cuartel de la Guardia Civil, y muchos apartamentos de alquiler. Igualmente, ha recordado que dentro de la oferta de alojamiento de la ciudad también incluye dos campings.

Madrid, principal lugar de procedencia

Los datos recabados por la Oficina Municipal de Turismo revelan, además, que el mayor número de turistas que han visitado el municipio durante el mes de julio son de origen nacional, entre los que destacan los procedentes de Madrid, seguidos de otras ciudades de Andalucía y Murcia. Respecto al turismo extranjero, franceses e ingleses son los que más han visitado la ciudad.

Finalmente, la concejal de Turismo ha recordado que la ciudad de Adra cuenta con tres

banderas azules, cuatro 'Q de Calidad Turística' y los reconocimientos de 'Centro Azul', 'Sendero Azul' y 'Centro Azul' que "distinguen a nuestra ciudad como un destino turístico de calidad".